

Presseinformation / 13. November 2023

ImPulsTanz ist Partner des neuen europäischen Tanzpreises SEDA

Wir freuen uns, die Partnerschaft mit dem neu etablierten SEDA Salavisa European Dance Award, der aufstrebende Künstler*innen und Kollektive im Bereich Tanz auszeichnet, zu verkünden. Der mit 150.000 Euro dotierte Preis wurde von sieben europäischen Kulturinstitutionen zu Ehren des Tänzers und Kulturmanagers Jorge Salavisas ins Leben gerufen und wird ab November 2024 alle zwei Jahre verliehen.

Heute, am 13. November 2023 um 19:00 Uhr (CET), findet eine Präsentation zum SEDA Salavisa European Dance Award statt, an der Sie online unter <https://gulbenkian.pt/en/agenda/salavisa-european-dance-award-presentation> teilnehmen können und zu der wir Sie recht herzlich einladen möchten.

Mit dem SEDA Salavisa European Dance Award werden aufstrebende Künstler*innen oder Kollektive aus aller Welt ausgezeichnet, die ein besonderes Talent oder einzigartige Qualitäten im Tanz aufweisen und deren Bedeutung über ihren persönlichen Kontext und nationalen Grenzen hinausgeht. Insgesamt sieben europäische Kulturinstitutionen schließen sich für den Award zusammen, der aus dem Wunsch heraus entstanden ist, den 2020 verstorbenen portugiesischen Tänzer, Pädagogen und Kulturmanager Jorge Salavisa zu ehren. Neben ImPulsTanz zählen zu diesen die Calouste Gulbenkian Foundation in Lissabon, die Dansehallerne in Kopenhagen, Joint Adventures in München, das K.V.S. in Brüssel, die Maison de la Danse/Biennale de la Danse in Lyon und das Sadler's Wells in London. Weiterer Partner ist die Kees Eijrond Foundation.

Der*die Gewinner*in wird von einer internationalen Jury aus maximal 21 Nominierungen (drei aus jeder der Partnerinstitutionen) ausgewählt. Der mit 150.000 Euro dotierte Preis wird biennial verliehen und führt den*die Preisträger*in auf die Bühnen aller Kultureinrichtungen des Partnernetzwerks. Die erste Preisverleihung wird am 27. November 2024 in der Calouste Gulbenkian Foundation in Lissabon, Portugal, stattfinden.